

[Redacción Periódico Girón](#)



Al cierre del 27 de abril de 2022 se reportaron 10 casos positivos a la covid-19 en Matanzas.

A continuación le informamos sobre los municipios de procedencia:

- Calimete: 2 (contactos de casos confirmados)
- Cárdenas: 1 (contacto de casos confirmados)
- Colón: 1 (contacto de casos confirmados)
- Jagüey Grande: 2 (contactos de casos confirmados)
- Matanzas: 3 (contactos de casos confirmados)
- Unión de Reyes: 1 (contacto de casos confirmados)

Actualización de la covid-19 en Matanzas al cierre del 27 de abril de 2022

Última actualización: Jueves, 28 Abril 2022 17:17

Visto: 467

(Con información del sitio oficial del Minsap)